



Jeudi 25 septembre 2008

C'est dans l'air



## MORDUS DE CANNE À SUCRE

Les voilà incollables sur la transformation de la canne à sucre. Accompagnée par l'association 1000 sourires, une trentaine d'enfants des hauts de Saint-Paul visitait, le 3 septembre dernier, la distillerie de Savanna et la sucrerie de Bois Rouge, à Saint-André. Une petite virée à l'Est pleine de découverte : secrets de fabrication d'un kayamb, visite du phare de Sainte-Suzanne, de la vanillerie de Maurice Roulof, à Saint-André. Une façon aussi de montrer à ces marmailles les richesses de leur île.